

ZOOM SUR UN PRODUCTEUR LOCAL : LA BOUTIQUE - BORDEAUX



L'histoire de La Boutique - Bordeaux, c'est celle de Clément Beuselinck qui un jour, constate que la ville de Bordeaux ne possède quasiment pas de boutiques de souvenirs, malgré l'attractivité touristique de la région.

A cette période, il ne trouve alors pas de sens dans son travail salarié, et décide de se lancer en proposant des cadeaux souvenirs à son image : éthiques, locaux, originaux et accessibles !

Pour conforter sa démarche de consommation raisonnée, il se balade dans Bordeaux en triporteur pour limiter l'impact carbone, et a réuni autour de lui des artisans et talents régionaux pour la fabrication de ses objets souvenirs, mettant à l'honneur des matériaux nobles ou recyclés, tels que le Pin des Landes ou le liège.

The story of La Boutique - Bordeaux is the story of Clément Beuselinck who, one day, noticed that the city of Bordeaux had almost no souvenir shops, despite the tourist appeal of the region.

At that time, he found no sense in his salaried job, and decided to launch his own business by offering souvenir gifts in his own image: ethical, local, original and accessible!

In order to reinforce his approach to rational consumption, he travels around Bordeaux in a three-wheeler to limit his carbon footprint, and has gathered around him regional craftsmen and talents for the manufacture of his souvenir objects, honouring noble or recycled materials, such as Landes pine or cork.



CLÉMENT BEUSELINCK

La Boutique - Bordeaux

Produits de souvenirs en liège "raisonné" : porte-clés, salière/poivrière, dessous de verres

#ARTISAN
#VALEURS
#ENGAGEMENT
#DURABLE